

Le 9^e congrès de la FIQ sur le Web!



Oser Agir Influencer Le changement passe par nous

Une toute nouvelle section du site Internet de la Fédération est entièrement dédiée au 9^e congrès de la FIQ qui aura lieu à Saint-Hyacinthe du 6 au 10 juin prochains.

Pour vous informer et suivre les discussions et les débats à l'ordre du jour, consultez régulièrement cette rubrique au cours de la semaine prochaine!

La FIQ appuie Solution démocratique

La Fédération appuie la campagne Solution démocratique, laquelle est menée par le Mouvement pour une démocratie nouvelle (MDN). Le MDN propose un nouveau mode de scrutin mixte compensatoire, et plus globalement une nouvelle façon de concevoir la représentation électorale.



Jusqu'à ce jour, plus de 500 signatures et près de 130 appuis de principe ont été récoltés.

Pour plus d'informations, se rendre sur le site Web du MDN.

www.democratie-nouvelle.qc.ca

À découvrir Sites et ressources Web féministes

Le projet des États généraux de l'analyse et de l'action féministes, lancé les 27 et 28 mai dernier à Montréal, n'est pas un événement unique, mais plutôt une démarche collective de réflexion et de discussion étalée jusqu'en 2013, prévoyant plusieurs étapes et différentes activités telles que des assemblées publiques, des colloques et des tournées régionales. Il vise à permettre au mouvement féministe de se doter d'une vision d'avenir et de relever les défis des prochaines décennies.



Afin d'alimenter les réflexions en vue des États généraux, la Fédération des femmes du Québec (FFQ) suggère la consultation de différents sites Web.

Pour accéder à la liste des sites et ressources Web, se rendre au www.ffq.qc.ca.

Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics

Rassemblement devant la Conférence de Montréal

La Coalition opposée à la tarification et à la privatisation des services publics, dont fait partie la FIQ, invite la population à un rassemblement afin de dénoncer les choix économiques du gouvernement Charest qui appauvrissent les Québécoises et les Québécois.

Le rassemblement aura lieu le 6 juin prochain à 11 h 30, devant l'hôtel Hilton Bonaventure, à l'occasion du Forum économique international des Amériques : Conférence de Montréal.

Pour plus d'informations, se rendre sur le site Web de la Coalition au www.nonauxhausses.org.

